

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 18 de Mayo de 2019.

Kontenporanea hace frente a la mala previsión meteorológica acomodando su programa en el CBA

IÑIGO MORONDO IRUN. Sábado, 18 mayo 2019, 00:32 0

Kontenporanea es el evento relacionado con el arte contemporáneo desde y hacia los jóvenes, que nació de los presupuestos participativos y que este año cumple su cuarta edición.

Ayer se puso en marcha con la apertura de la exposición central de este año (que muestra imágenes de 10 obras de arte seleccionadas entre las propuestas remitidas por artistas de todo el mundo) y la experiencia Retrato Nómada, un proyecto de de Eli Garmendia y Carlos Pericás, una iniciativa que desde hace un año recorre distintos puntos de Europa retratando las ciudades y sus gentes gracias a una casa-estudio móvil en la que la pareja trabaja técnicas analógicas de fotografía.

Reubicación por el tiempo

En principio, todas las actividades que forman el programa de esta cuarta feria Kontenporanea estaban previstas al aire libre, en la plaza de San Juan, pero la mala previsión meteorológica ha llevado a los organizadores a trasladar todo el conjunto de actividades a un interior, el de la biblioteca CBA.

Empleando diversos espacios de esta instalación se desarrollarán la práctica totalidad de actos previstos. Así, hoy a las 10.00 tendrá lugar el taller de collage art y a las 12.00 el de #patternprintpaper. A las 11.00 horas comenzará la grabación del cortometraje participativo La Menagerie, que a lo largo de toda la jornada irá alternando CBA y plaza de San Juan en la medida en la que lo permita el tiempo. El resultado se proyectará a las 21.30 horas para cerrar el día.

Kontenporanea hace frente a la mala previsión meteorológica acomodando su programa en el CBA

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2019(e)ko maiatza(r)en 18-(e)an 09:36etan -

Antes, durante la tarde, llegarán más propuestas. A las 16.30, la asociación local de pintura y dibujo Il Duomo (Juncal Alfonso y Arantza Albisu) presentará su proyecto 'Hibridaciones orbitales', relacionado con la mezcla de disciplinas creativas y que ha dejado su marca en distintos puntos de la ciudad. El otro protagonista de la parte vespertina del programa será el artista y cocinero vitoriano Rubén Castillejo. Su visión de una gastronomía para la satisfacción de las necesidades alimentarias básicas de todas las personas y la soberanía alimentaria se condimentan con la cuestión de género en el taller de Queer Food que impartirá de 17.30 a 20.00. A las 20.30, ofrecerá una proyección de videoarte feminista en el marco de su proyecto Fem Tour Truck.

El domingo desde las 11.00 horas continuarán las propuestas con el taller de fanzine y el mercado de autoedición.